
Montes Claros, sábado e domingo 18 e 19.12.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br12 Social

DOCES LEMBRANÇAS

No final de ano, sempre vem as lembranças boas, principalmente na véspera do Natal e da Virada. Como era belo 
sentarmos juntos com meus irmãos e Dona Dina, pintando jornais com carvão e goma, ficando os mesmos pretos e 
formando as montanhas do PRESÉPIO e ainda jogava purpurina, como se fosse estrelas. Entre as ‘pedras’ formadas com 
os jornais, tinha o ARROZ que plantávamos em lata de goiabadas e na gruta a preciosa AREIA BRANCA que vinha de Grão 
Mogol. Na madrugada, abríamos nossa casa para receber os FOLIÕES E AS PASTORINHAS. Como era bonito e tudo tão 
puro. 

ECO SISTEMA PEDE SOCORRO

O planeta está esquentando muito. Quem já viu o filme Duna vai compreender. Um calorão de 60º C. O ártico chegou 
ao novo recorde: 38º C. É o que alerta a ONU. Estamos vendo o planeta morrer aos poucos. Por aqui, com a aprovação 
legal à caça de animais, poderemos inferir que nossas florestas deverão antecipar a vida no inferno. O velho mundo 
acabou com suas imensas florestas e agora ficam querendo culpar o Brasil e até mesmo invadir nossa Amazônia. 

SEM DECORAÇÃO

E O ASSUNTO É MESMO o Natal, ontem, circulei a noite pela avenida Deputado Esteves Rodrigues, que é a princi-
pal da cidade, bem como algumas  praças e fiquei triste em ver que não tinha nenhuma decoração natalina. Não sei se 
existem algumas praças com decoração digna, mas o que vi, inclusive na avenida rumo ao Parque Municipal foi algumas 
árvores por sinal pouquíssimas, iluminadas com motivos natalinos. Já no Montes Claros Shopping Center, a meninada 
está vibrando com a DECORAÇÃO DA PRAÇA DE EVENTOS mas infelizmente o acesso são para poucos, pois cobram 
ingresso. PELO VISTO, aqui em Moc, não existe mesmo nenhuma sensibilidade neste setor e é lamentável. Quem sabe 
se até a próxima sexta-feira, algo seja feito. Tomara... 

SKATE NA ONDA

Medalhista de prata na Olimpíada de Tóquio e estrela do skate mundial, Rayssa Leal, de 13 anos, protagonizou evento 
em São Paulo na noite da última quarta-feira. Foi eleita a skatista do ano pela Confederação Brasileira de Skate. A Fadinha 
também levou no evento o troféu na categoria Destaque de Tóquio-2020. Com essa notícia a moçada voltou a praticar 
o skate por todos os lados. 

RESERVA DE MERCADO ELIMINA INOVAÇÃO 

Está tramitando no Congresso Nacional a votação do projeto de lei que fortalece o retrocesso, limita investimentos 
e diminui a concorrência no transporte rodoviário no Brasil. Se aprovado, o PL 3819/2020 vai tirar de circulação 15 mil 
linhas de ônibus, deixando de atender pelo menos 27 milhões de brasileiros em 480 cidades. O que esse Congresso 
pretende para o Brasil?

E HOJE vou relembrar minha primeira viagem a NOVA IORQUE, 
em 1981. Fazia parte do grupo mineiro que participou, naquela 
fantástica metrópole, a convite do governador Francelino Perei-
ra, da inauguração do Bemge (banco que hoje não existe mais). 
Depois da bênção das instalações do escritório do Bemge num 
dos mais importantes endereços nova-iorquinos, ou seja, no 
18° andar da Olimpic Tower, houve discursos do presidente do 
banco, Alysson Paulinelli e do governador Francelino Pereira, 
seguido de coquetel num dos salões do The Plaza.  Na recepção 
estavam também, Paulo César de Oliveira; o ministro, Eliseu 
Resende; Márcio Garcia Vilela; o secretário, Paulo Haddad, meus 
amigos Lyon e Ângela Magarian que à época tinham a Broadway 
Boutique, o crítico de artes Morgan Mota; o montes-clarense, 
Walduck Wanderley; Jack Correa, que era o chefe do cerimonial 
do Governo; o jornalista carioca, Carlos Leonam; Fábio e Linda 
Machado que ali residiam, Wilson Melo de Lima e Gil César Mo-
reira de Abreu, entre outros. O músico mineiro Célio Balona foi 
especialmente para fazer o fundo musical. 
 FIQUEI MAIS ALGUNS dias na Big Aple como hospede dos meus 
amigos, Fábio e Linda Machado e aproveitei para  conhecer os 
pontos turísticos, como estão vendo nesta foto, tendo ao fundo 
a Estatua da Liberdade.

NO COQUITEL de inauguração do BEMGE que foi realizado no 
salão do famoso Hotel PLAZA em 1981, estou aí com, Antonieta 
Freitas, Jack Correa e uma amiga que não me lembro o nome.

A MUITO QUERIDA, Cláudia Alvim Santos, num close com sua 
bela filha, Letícia, que é arquiteta e possui uma galeria de obras 
de arte. 

FOCALIZANDO os queridos amigos, SILVANO E SOFIA TOLEN-
TINO, que fazem sucesso com sua rede de restaurantes “Quero 
Pizza”.

QUINTA-FEIRA, no bar e espeteria “FALA FINA” com os amigos: 
Vandete-Wagner Santana, Ademar, Rosemary e Isabella Andra-
de.

NESTE SÁBADO teremos a confraternização da turma da diretoria do SKEMA-KENTE, comandada por Pancho Sil-
veira e estarei ali firme, depois do meio dia. A NOITE, vamos todos no BAR E ESPETERIA ‘FALA FINA’ prestigiar meu 
filho Handrey Paulino. O local foi ampliado e totalmente decorado, inclusive com dois salões internos. ESTOU SENDO 
INFORMADO que estão distribuindo bebidas do Paraguai até mesmo em lojas que se dizem sérios estabelecimentos. 
Se isso realmente for verdade, quem consumir estas bebidas amanhecerá com uma terrível dor de cabeça numa ressaca 
brava no outro dia. Olho vivo... O PT e alguns ORGÃOS DE IMPRENSA ESTÃO jogando pesado contra o governo do 
presidente Bolsonaro e enganando assim aqueles pobres coitados. Seria tão bom se tivéssemos uma eleição limpa neste 
país, mas infelizmente, o que continuamos vendo, ou seja, verdadeiros absurdos acontecendo e as eleições sendo ma-
nipuladas. VOCÊ SABE quais fatores influenciam os preços dos combustíveis? Cotações do dólar, do barril de petróleo 
e de outras commodities estão entre os principais. Por incrível que pareça até o preço da gasolina interfere na própria 
formação de seu custo. APLAUSOS E MAIS APLAUSOS para o montesclarense, Maurício Augusto de Medeiros, que 
essa semana teve seu nome indicado entre os novos tenentes Brigadeiros do Ar, escolhido para ser encaminhado ao 
Ministério da Defesa, certamente irá chegar lá, pois é um dos Militares da Aeronáutica mais respeitados. IMPRESSIO-
NANTE como está faltando mão de obra aqui em Moc, principalmente no setor de garçons, cozinheiras, pois o número 
de restaurantes e bares continua aumentando cada vez mais e toda semana tem inaugurado um. QUANDO veem um 
restaurante ou bar fazendo sucesso, crescem os olhos e querem também entrar no ramo e muitos sem nenhuma expe-
riência com a noite... TODO MUNDO aplaudindo a volta da FEIJOADA DO THEO para o próximo ano, dia 30 de Abril 
no “VICHI MARIA”.  A PARTIR DE JANEIRO, além da RETROSPECTIVA, estarei também enviando a coluna direto de 
Arraial D’ Ajuda, que aqui será coordenada por Marly de Paula e Izabella Paulino.

VAP & VIP


